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ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
ПОДТВЕРДИЛИ ВЫСОКИЙ

СТАТУС ОРЛОВСКОЙ НАУКИ
Около 30 студентов и аспирантов орловских

вузов стали победителями V Всероссийской
олимпиады развития народного хозяйства Рос�
сии, II Международной олимпиады по экономиче�
ским, финансовым дисциплинам и вопросам уп�
равления, а также первого всероссийского кон�
курса деловых идей и деловых проектов "Сотво�
рение и созидание Будущей России". Таковы ито�
ги этих мероприятий, проведённых в 2004—2005
годах Молодёжным союзом экономистов и фи�
нансистов Российской Федерации (МСЭФ РФ). 

В олимпиадах приняли участие более 2500 сту�
дентов, аспирантов, молодых преподавателей и
учёных из 82 регионов России и Республики Бела�
русь. Оргкомитет Всероссийской олимпиады уч�
редил 150 номинаций, Международной — 45,
Всероссийского конкурса — 50 номинаций, охва�
тывающих все стороны народного хозяйства Рос�
сии. 

Главным итогом проведённых мероприятий
стало подтверждение готовности и желания рос�
сийской и белорусской молодёжи участвовать в
процессах  развития народного хозяйства, полу�
чении и совершенствовании научно�теоретичес�
ких знаний, практических навыков, готовности к
плодотворному и взаимно полезному общению и
сотрудничеству.

В целом, по числу победителей олимпиад Ор�
ловская область, наравне с Ростовской, занимает
четвёртое место и обогнала по этому показателю
Белгород, Брянск, Калугу, Московскую область,
Тулу и ряд других городов.    

Среди победителей — представители Орлов�
ского государственного технического универси�
тета, Орловского государственного аграрного
университета и Орловского государственного ин�
ститута экономики и торговли. 

В ЧЕСТЬ ДНЯ МЕТАЛЛУРГА
17 июля будет отмечаться  День металлурга. 

К этой дате Орловский сталепрокатный завод
приурочил ряд торжественных мероприятий. 

Так, завтра во Дворце культуры "ОСПАЗ" со�
стоится награждение лучших работников стале�
прокатного завода в связи с присвоением им
звания "Почетный металлург" грамотами Мини�
стерства промышленности и энергетики, благо�
дарственными письмами Министерства про�
мышленности и энергетики, почётными грамо�
тами губернатора Орловской области Е.С. Стро�
ева, почетными грамотами мэра Орла В.И. Ува�
рова.

Кроме того, сотрудников предприятия почёт�
ными грамотами отметят администрация Север�
ного района Орла и ОАО "ОСПАЗ", будут подведе�
ны итоги конкурсов "Лучший волочильщик" и
"Лучший молодой рабочий". 

Непосредственно в День металлурга в зоне от�
дыха Медведевского леса состоятся концерт с
участием коллективов художественной самодея�
тельности, ярмарка ремёсел — выставка�продажа
картин и изделий декоративно�прикладного
творчества, а также спортивные состязания: во�
лейбол, армреслинг, шахматы и авторалли, будет
организована широкая торговля.

Праздник завершится фейерверком. 

УПАКОВКА — ТЕМА

МЕЖДУНАРОДНОЙ  ВЫСТАВКИ
Ряд унифицированных упаковочных машин для

различных отраслей промышленности, а также для
упаковки различной продукции в термоусадочную
плёнку представило орловское предприятие ЗАО
"Стеклопак" на X международной выставке 
"Росупак�2005" в Москве. Помимо орловцев
в мероприятии также участвовали компании
— производители упаковочного оборудова�
ния из многих регионов России, стран СНГ, Гер�
мании, Франции и Италии. 

Орловская продукция была высоко оценена и
удостоена почётного диплома "За многолетнюю
верность выставке Росупак". 

В декабре ЗАО "Стеклопак" планирует принять
участие в  выставке "Упак�Италия�2005", которая
пройдёт в выставочном центре на Красной Пресне.

Информагентство

"Орловской правды".
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ДОБРОМУ ТРУДУ — 
ЭФФЕКТИВНЫЕ СТИМУЛЫ

Дорога в школу
Распоряжением коллегии адми�

нистрации области № 114�р от
20.06.2005 г. принято решение о про�
ведении в т.г. ежегодной благотвори�
тельной акции "Дорога в школу". Уп�
равлению финансов и налоговой по�
литики поручено выделить управле�
нию социальной защиты населения
2,5 млн. рублей для финансирования
мероприятий по государственной
социальной поддержке малообеспе�
ченных семей с детьми в период под�
готовки к новому учебному году. 

Соревнования на Кубок
губернатора

Распоряжением коллегии адми�
нистрации области № 119�р от
24.06.2005 г. управлению по делам
молодежи и физической культуре
поручено провести с 15.07 по 15.08
т.г. Кубок губернатора области по
конному спорту на базе специализи�
рованной детско�юношеской спор�
тивной школы № 4. 

Утверждено положение
Постановлением коллегии адми�

нистрации области № 112 от
6.07.2005 г. утверждены положение
об областной межведомственной
комиссии по охране труда и ее со�
став (председатель — заместитель
губернатора области Н.Н. Цикорев).
Постановление главы администра�
ции области № 18 от 12.01.1996 г. 
"О совершенствовании работы по
улучшению условий и охраны труда"
признано утратившим силу. 

Пресс�служба 
губернатора области.

Каждый труженик ЗАО "Славянское" в год производит восемь тонн
молока и десять тонн мяса. Это результат грамотного распределения
внутренних инвестиций и по�настоящему человеческого отношения к
людям…

За всю весну в Орле было зарегистрировано триста двадцать
четыре семейных союза. А в августе весьма вероятна цифра че�
тыреста. Похоже, это лето окажется как никогда удивительно бе�
лым от ослепительных нарядов невест и жарким на шумные за�
столья и крики "горько!".

Журналистам предоставили уникальную воз�
можность побывать в психиатрической больнице,
чьи пациенты — люди, совершившие преступле�
ния.

ОФИЦИАЛЬНО

СВАДЕБНЫЙ БУМ

Каким быть бюджету�2006

На старте жатвы

На вчерашнем совещании с
членами кабинета министров
Президент РФ В.В. Путин обра�
тил внимание правительства и
депутатов на необходимость
внимательно подойти к прора�
ботке параметров федерально�
го бюджета 2006 года. "Поддер�
живаю тезис о том, что это дол�
жен быть бюджет развития, но
он не должен быть бюджетом
разбазаривания", — заявил гла�
ва государства.

В.В. Путин призвал и парла�
ментариев, и правительство
"исходить из интересов дела,
действовать профессионально
и экспертно. Назначенные чле�

ны правительства и избранные
народом депутаты призваны на
свои места, чтобы служить на�
шим гражданам", — отметил
президент.

Глава государства также при�
звал правительство и депутатов
при подготовке проекта бюдже�
та�2006 не допустить скачка ин�
фляции. "Если мы позволим се�
бе раскачать ту линию экономи�
ческого развития, которая была
выбрана пять лет назад и после�
довательно внедряется в жизнь,
ущерб может быть очень боль�
шим", — подчеркнул он. 

Президент обратил внима�
ние на то, что в некоторых стра�

нах, которые считают себя стра�
нами с развивающейся эконо�
микой, таких, например, как Ки�
тай, параметры инфляции до�
стигнуты гораздо более низкие
и удерживаются на этом преде�
ле. В.В. Путин также напомнил,
что до 1998 года инфляция в
России "зашкаливала за 70—
80%, в 1998 году она была 36% с
лишним. Потом мы начали ин�
фляцию последовательно сни�
жать", — сказал президент. Он
призвал участников совещания
не отклоняться от этой линии в
бюджетном процессе.

По сообщениям 
информагентств.

ЗА РЕШЕТКОЙ БОЛЬНИЦЫ

КОРСАКОВСКАЯ АНОМАЛИЯ
Началось традиционное меропри�

ятие не по регламенту. Потрясая увеси�
стой, под золото, статуэткой дворника,
заместитель губернатора области 
Е.Н. Вельковский сообщил собравшим�
ся весьма приятную новость: админист�
рация Орловской области получила
диплом лауреата национальной премии
"Российский стандарт" (учредители:
Министерство промышленности и энер�
гетики и Российская торгово�промыш�
ленная палата) в номинации "Лучший
проект по развитию коммунальной ин�
фраструктуры". Вельковский, побывав�
ший на торжественной церемонии в Гос�
строе и привезший из Москвы диплом и
"дворника", поздравил орловских ком�
мунальщиков с высокой наградой и по�
благодарил их за добросовестный труд:
"Это наша общая победа". 

Правда, праздничная атмосфера
очень быстро сошла на нет, едва слово
взял начальник отдела областного уп�
равления по реформированию ЖКХ 
Д.А. Блохин. Хотя на первой стадии ана�
лиза выполнения районами программ
подготовки к зиме общая картина вы�
глядела неплохо. Так, в целом по облас�
ти  на 1 июля жилой фонд подготовлен
на 30%, котельные — на 28, тепловые
сети — на 54%. Ветхих тепловых сетей
заменено 11,7 км (33% от плана), водо�
заборы готовы на 51%, насосные стан�
ции — на 91%, заменено 30 км ветхих

водопроводных сетей (30% от плана),
электрических сетей подготовлено 70%
от плана, газопроводов — 75%. Гидро�
технические сооружения подготовлены
на 94%. 

Но вот Блохин взялся за конкретные
районы, и  картина сразу же смазалась.
Если в  Краснозоренском районе жилой
фонд подготовлен уже на 64%, то в Кор�
саковском, простите, ещё и конь не ва�
лялся. В Сосковском районе котельные
к работе в осенне�зимний период име�
ют 63%�ную готовность, а в Свердлов�
ском и Корсаковском (не удивляйтесь,
этот "передовой" район будет часто
мелькать в наших заметках) еще не на�
чаты. Никто даже не собирается менять
ветхие тепловые сети в этом году в Кор�
саковском, Кромском и Сосковском
районах. Водозаборы, скважины не на�
чали готовить в Знаменском, Колпнян�
ском, Кромском, Ливенском районах,
хотя во Мценске они уже подготовлены
на 91, а в Свердловском районе — на
все 100%. Или взять водопроводные се�
ти: на 98% они уже подготовлены в Ор�
ле, на 100% — во Мценске, на 94% — в
Малоархангельском районе. Не начаты
работы по подготовке водяных сетей в
Корсаковском, Краснозоренском и Ли�
венском районах. "Таким образом, —
выдержал паузу Блохин, — нетрудно
сделать выводы о срыве предзимних
работ в Корсаковском районе". 

(Окончание на 2�й стр.).

Коммунальный интерес

ЗАБОТЫ  СЕЛЬСКИЕЗАБОТЫ  СЕЛЬСКИЕ

Когда у большинства народа наступает блаженная пора очередного летнего
"расслабона", у коммунальщиков — пик трудового напряжения. Они в отличие
от счастливчиков не на пляжах жарятся, а "загорают" в водопроводных
траншеях или на других своих вечно "актуальных" объектах. Время не ждёт! Не
успеешь оглянуться, как зима катит в глаза. А её коммунальщики, кровь из
носу, должны встретить в "полной боевой готовности". 
Степень этой самой готовности без труда можно было "пощупать" на
прошедшем недавно в Знаменском районе плановом областном совещании
по вопросам жилищно2коммунального хозяйства.

Первым на заседании был рас2
смотрен вопрос "О ходе исполне2
ния бюджета области за первое
полугодие 2005 года". По инфор�
мации начальника управления фи�
нансов и налоговой политики адми�
нистрации области В.Ф. Курганнико�
ва, изменение порядка распределе�
ния налоговых сборов в пользу феде�
рального центра, разграничение пол�
номочий в социальной сфере между
центром и регионами, мо�
нетизация льгот значи�
тельно увеличили расход�
ную часть бюджета. Одна�
ко благодаря положитель�
ным тенденциям в разви�
тии экономики за отчетный период
консолидированный бюджет области
исполнен на 105%, областной — на
105,8%. Сохраняется социальная
ориентированность бюджета, свое�
временно обеспечивается финан�
сирование мероприятий, направ�
ленных на поддержку здравоохра�
нения, образования и культуры,
предоставление населению субси�
дий и различных выплат. В обмене
мнениями приняли участие первый
заместитель губернатора области
П.А. Меркулов, заместитель губерна�
тора Н.Н. Цикорев, депутат Государ�
ственной Думы РФ И.Я. Мосякин, на�
чальник контрольного управления гу�
бернатора и коллегии администра�
ции области В.В. Поляков, председа�
тель контрольно�счетной палаты Ор�
ловской области В.Н. Толстошеина.

Подводя итоги обсуждения вопро�
са, Е.С. Строев отметил, что выпол�
нение бюджета является главной
обязанностью администрации обла�
сти, областного Совета народных де�
путатов, всех федеральных структур
на территории области. Губернатор
обозначил основные резервы роста в
сфере сбора налогов и увеличения
доходной части бюджета. Прежде
всего, это развитие малого и средне�

го бизнеса, поддержка предприятий
перерабатывающей промышленнос�
ти, рост заработной платы, работа по
привлечению инвестиций, открытию
новых производств в Орловской об�
ласти. В этой связи была высказана
жесткая критика в адрес налоговой
службы, необоснованные действия
которой ведут к вытеснению из обла�
сти крупных налогоплательщиков.
Налоговым и контролирующим орга�

нам было указано на необходимость
активнее противодействовать прак�
тике сокрытия работодателями раз�
меров заработной платы. Соответ�
ствующим службам было поручено
усилить контроль за расходованием
бюджетных средств, исключить слу�
чаи завышения расходов на аппарат
управления, усовершенствовать ме�
ханизм перечисления налогов муни�
ципальным образованиям. "Власть
должна сделать все, чтобы имеющи�
еся сложности с формированием
бюджета не отразились на благосо�
стоянии наших граждан", — подчерк�
нул Е.С. Строев, завершая обсужде�
ние.

Вторым на заседании был рас2
смотрен вопрос "О целевой под2
готовке рабочих кадров, специа2
листов с высшим и средним обра2
зованием для развития экономики
области". С информацией выступи�
ла начальник управления общего и
профессионального образования ад�
министрации области А.В. Копылова.
Было отмечено, что в настоящее вре�
мя учреждениями образования обла�
сти осуществляется подготовка кад�
ров по 123 рабочим профессиям, 88
специальностям среднего профес�
сионального и 226 специальностям

высшего профессионального обра�
зования. Анализ приема в образова�
тельные учреждения профессио�
нального образования показывает,
что ежегодный прием молодежи на
обучение превышает государствен�
ный заказ. Вместе с тем региональ�
ный рынок труда испытывает острую
нехватку рабочих кадров, недостает
специалистов высшего и среднего
звена на селе.

Высказываясь по второму вопросу,
Е.С. Строев подчеркнул, что подго�

товка квалифицирован�
ных кадров для промыш�
ленных предприятий, аг�
рарного комплекса, сфе�
ры образования и соци�
ального обеспечения яв�

ляется одним из главных условий,
обеспечивающих эффективное раз�
витие экономики и социальной сфе�
ры области. "В условиях рынка по�
беждает тот, кто первым реализует на
практике передовые идеи. Потому мы
и делаем ставку на интеллектуальный
потенциал, выделяем большие сред�
ства на поддержку всей системы об�
разования", — сказал губернатор.

Е.С. Строев высказал озабочен�
ность в связи с тем, что на предпри�
ятиях области ощущается нехватка
рабочих кадров. В этой связи были
подвергнуты критике руководители
предприятий, работодатели, которые
так и не стали основными заказчика�
ми кадров. Соответствующим струк�
турам было поручено разработать
программу поддержки молодых спе�
циалистов, а также комплекс мер, на�
правленных на поддержку професси�
ональных училищ, укрепление их
учебной и материальной базы, найти
механизм, способный обеспечить
потребности области в подготовке
специалистов рабочих профессий. 

В работе заседания принял учас�
тие главный федеральный инспектор
в Орловской области А.А. Мерцалов.

Пресс�служба 
губернатора области.

Вчера состоялось заседание коллегии администрации области,
которое провел губернатор Орловской области Е.С. Строев.

Заседание коллегии

— Пять лет назад, то есть
до создания нашей агрофир�
мы, — рассказывает управля�
ющий производством акцио�
нерного общества Г.А. Чиче�
рин (на снимке второй спра�
ва), — почти половина окрест�
ных полей не пахалась. С по�
мощью холдинговой компании
мы значительно обновили ма�

шинно�тракторный парк, по�
полнили его современной
зерноуборочной техникой,
стали активно внедрять в про�
изводство новые перспектив�
ные сорта и прогрессивные
технологии. 

Сейчас работает каждый
гектар пашни. На запущенных
землях на рекордные урожаи

рассчитывать сложно, но при�
бавка ежегодно заметная —
по 3—5 центнеров на каждом
гектаре. Вот и теперь урожай
на полях зреет отменный. Что�
бы его обеспечить, зерновые
сеяли с удобрениями, под�
кармливали, обработали поля
против сорняков, выполнили
комплекс мероприятий по за�
щите растений от вредителей
и болезней. Инженерная
служба, механизаторы и води�
тели сделали все, чтобы свое�
временно и качественно под�
готовиться к уборочной.

Гордятся в "Ниве�Николь�
ской" своими лучшими меха�

низаторами. Вот они стоят в
рядок на фоне отремонтиро�
ванных собственными руками
зерноуборочных комбайнов.
Слева В.А. Чиненов — комбай�
нер с почти 20�летним стажем.
Рядом с ним — потомственный
механизатор С.А. Деканов.
Все последние годы он намо�
лачивает за сезон больше
всех в хозяйстве — от 960 до
1050 тонн зерна. Вот и нынче
планирует выгрузить из бун�
кера своего "Дона�1500" не
менее 1000 тонн. В.Н. Шохин
(в центре) убирает зерновые
на "Енисее", а пока заготавли�
вает корма для общественно�

го животноводства. Крайний
справа — лучший здесь жат�
чик А.И. Бывшев. В прошлом
сезоне он скосил тысячу гек�
таров зерновых и теперь под�
готовил комбайн с жаткой так,
чтобы вынужденных остано�
вок в поле было как можно
меньше.

Жатва — венец годичного
труда хлебороба, и николь�
ские механизаторы готовятся
к ней так, чтобы прошла она,
что называется, без сучка и
задоринки. 

Юрий СЕМЁНОВ.

Свердловский район.

В полной готовности встречают свою пятую жатву

механизаторы и специалисты ОАО "Агрофирма "Нива2

Никольское". Отремонтированы и отрегулированы все

12 зерноуборочных комбайнов и две жатки, на ходу и

грузовой автотранспорт для перевозки зерна с поля на

ток. Уже завтра здесь ждут из района рабочую

комиссию, которая должна дать свою оценку качеству

ремонтных работ. 
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СОВЕЩАНИЕ В КРЕМЛЕ


